



A la comunidad del Plantel Oriente:

Por este medio se informa a la comunidad que el día de hoy miércoles 18 de noviembre de 2020, a las 15:00 horas aproximadamente, las instalaciones del plantel Oriente fueron entregadas a sus autoridades por las jóvenes que las habían tenido bajo su resguardo. Cabe destacar que para dar respuesta a los puntos del pliego petitorio que presentaron las estudiantes, se establecieron varias mesas de diálogo entre las autoridades centrales de la Universidad, la Dirección General del Colegio y la dirección del plantel Oriente, las cuales se llevaron a cabo en un clima de respeto y tolerancia; por lo que hacemos un reconocimiento sincero a los miembros de la comunidad involucrados en este proceso de diálogo y esperamos que el plantel y el Colegio salgan fortalecidos con los acuerdos alcanzados, en el marco de la legislación universitaria.

ATENTAMENTE

“Por mi raza hablará el espíritu”

Ciudad de México, 18 de noviembre de 2020

**Dirección General de la Escuela Nacional
Colegio de Ciencias y Humanidades**